

Eglise Saint-Adrien

Date d'expertise : 03 octobre 2003

Avenue Général Dossin de Saint-Georges 1050 Ixelles

Information générales

Entièrement parée de briques « Klampsteen » d'un ton gris-rose, l'église Saint-Adrien fut bâtie non loin de la chapelle de Boondael, desser- vant la même paroisse et existant déjà au XVe siècle. Le chantier commença en 1940 et fut confié à l'architecte A. Vanden Nieuwenborg qui, d'em- blée, dut respecter les contraintes d'un budget limité. Ce dernier fera construire une église massive dont les volumes clairement définis s'arti- culent autour de la nef centrale. Des arcatures en briques, adaptation des lombardes romanes, soulignent habilement toutes les ouvertures de l'édifice. Ce sont les reliefs et les jeux d'ombres et de lumière ainsi géné- rés qui assument à eux seuls le parti décoratif. L'architecte a choisi d'inté- grer la puissante tour-clocher dans la façade principale, s'inspirant sans doute de certaines églises-halles du nord de l'Europe et de solutions exis- tant déjà à la période romane dans les régions mosane et rhénane. Le portail central s'inscrit dans un renfoncement marqué qui, en se pro- longeant, souligne l'élan vertical du

clocher. À l'intérieur, les piliers comme les voûtes sont recouverts de briques jaune sable.

Autheur:

Un auditeur officiel AccessAndGo

Avec le soutien de :



Audit

Retrouvez ici l'audit détaillé du lieu